



# NORDOEL

## GASSNER MOTORSPORT SETZT AUF RACING EFUEL 98 VON NORDOEL IN DER DEUTSCHEN RALLYE MEISTERSCHAFT

Köln, 27. Juni 2024. NORDOEL und Gassner Motorsport freuen sich, ihre Zusammenarbeit in der Deutschen Rallye Meisterschaft (DRM) bekanntzugeben und mitzuteilen, dass der Toyota GR Yaris, Spezifikation Gruppe F (verbesserte Serienfahrzeuge), ab sofort mit dem innovativen Racing eFuel 98 von NORDOEL betrieben wird.

Der hier verwendete Kraftstoff wird im DeCarTrans-Projekt (16RK14004A-F) hergestellt, das vom Bundesministerium für Digitales und Verkehr gefördert wird. Dieses Projekt zielt darauf ab, die Entwicklung von erneuerbaren Kraftstoffen zu fördern, um die CO<sub>2</sub>-Emissionen im Verkehrssektor schnellstmöglich zu reduzieren. Der verwendete Treibstoff basiert auf dem Methanol-to-Gasoline Verfahren, entwickelt von CAC Engineering, und wird an der Technischen Universität Bergakademie Freiberg in der weltweit größten Demonstrationsanlage für Forschungs- und Entwicklungszwecke hergestellt. Der für Serienfahrzeuge entwickelte Ottokraftstoff wird in der Kooperation zwischen NORDOEL, Toyota Gazoo Racing Europe und Gassner Motorsport unter extremen Betriebsbedingungen im Bereich des Motorsports getestet.

Das Fahrzeug wird von Hermann Gassner Jr., dem Deutschen Rallyemeister von 2009 und Vizemeister von 2019, sowie dem Technischen Leiter, pilotiert. Der GR Yaris wird in den anspruchsvollen Rallye-Etappen sein Können unter Beweis stellen und gleichzeitig die Leistungsfähigkeit und Umweltfreundlichkeit des Racing eFuel 98 demonstrieren.

Team Gassner Motorsport unter der Leitung von Hermann Gassner Sr. hat sich erneut als Vorreiter in der Rallye-Szene etabliert und setzt mit dieser Partnerschaft auf Nachhaltigkeit und technische Innovation. Die Unterstützung von NORDOEL als Hauptprojektspartner bezüglich renewable Fuel ist ein bedeutender Schritt in Richtung umweltfreundlicherer Motorsporttechnologien.

Die Projektpartner treiben das technische Know-how und die Entwicklung des GR Yaris voran. HJS Emission Technology treibt mit modernster Abgastechnologie zur Reduktion der Emissionen bei. Ravenol, Pirelli und Evo Corse/X-Race vervollständigen das hochkarätige Partnernetzwerk und stellen sicher, dass das Fahrzeug in jeder Hinsicht optimal ausgestattet ist.

PRESEMELDUNG



# NORDOEL

## PRESSEMELDUNG

Hermann Gassner Jr. kommentierte: „Wir freuen uns, mit unserem Fahrzeug und Know-how ein Teil dieses Projekts zu sein. Einerseits bekommen wir Einblicke in diese spannende, zukunftsweisende Technologie und andererseits können wir hoffentlich einen Teil dazu beitragen, dass unser geliebter Rallye Sport noch viele Jahre weiterausgeübt werden kann. Und das sowohl auf professioneller als auch auf Amateurebene. Ich persönlich freue mich auf die Performance unseres GR Yaris mit dem Racing eFuel 98 von NORDOEL!“



Copyright Robert May

NORDOEL und Toyota Gazoo Racing Europe GmbH sind erfreut, den benötigten Kraftstoff bereitzustellen. Das Belastungsprofil, sowie die daraus resultierenden Daten, werden einen wesentlichen Beitrag zur Weiterentwicklung des Projekts leisten.

Matthias Bartholl, CEO der LOTHER GRUPPE, zu der NORDOEL gehört, ergänzte: "Mit der Einführung von Racing eFuel 98 zeigen wir, dass Motorsport und Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen können. Die Zusammenarbeit mit Gassner Motorsport ist ein wichtiger Schritt für uns, um neue Maßstäbe im umweltfreundlichen Rennsport zu setzen."



Dirk Wullenweber, Bereichsleiter Marketing & Future Fuels von NORDOEL, fügte hinzu: "Unser Racing eFuel 98 wurde entwickelt, um hohe Leistungsfähigkeit und Umweltschutz zu vereinen. Die Partnerschaften sind der perfekte Rahmen, um die Vorteile unseres Kraftstoffs unter Beweis zu stellen. Wir sind stolz darauf, Teil dieses zukunftsweisenden Projekts zu sein."

Diese Partnerschaft unterstreicht die Engagements für umweltfreundliche Technologien und ihre Anwendung im Motorsport. Mit dem GR Yaris und dem Racing eFuel 98 von NORDOEL wird ein neues Kapitel in der Deutschen Rallye Meisterschaft aufgeschlagen.



# NORDOEL



Copyright Gassner Motorsport

## PRESEMELDUNG

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Lothar GmbH  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon: +49 (0)40 251530-84  
E-Mail: [Marketing@nordoel.de](mailto:Marketing@nordoel.de)

Gassner Motorsport  
Pressekontakt  
Telefon: +49 (0)8652 123 456  
E-Mail: [info@gassner-motorsport.de](mailto:info@gassner-motorsport.de)

**Über NORDOEL:** NORDOEL ist ein innovativer Anbieter von alternativen Kraftstoffen, die auf Nachhaltigkeit und Umweltverträglichkeit ausgelegt sind. Racing eFuel 98 ist ein speziell entwickelter Kraftstoff für den Rennsport, der Leistung und Umweltschutz in Einklang bringt.

**Über Gassner Motorsport:** Gassner Motorsport ist ein renommiertes Rallyeteam mit einer langen Tradition im deutschen und internationalen Rallyesport. Das Team steht für technische Exzellenz und sportliche Erfolge.

**Über Toyota:** Toyota ist ein weltweit führender Automobilhersteller, der sich für Nachhaltigkeit und Innovation einsetzt. Mit Toyota Gazoo Racing Europe bringt Toyota seine Expertise im Motorsport auf die Rennstrecken und Rallyepisten dieser Welt.

Diese Pressemitteilung steht auch zum Download auf den Webseiten von NORDOEL und Gassner Motorsport zur Verfügung.